

湖二っ子だより

合言葉
自分が好き
友だちが好き
学校が好き

令和元年 12月 23日

湖二っ子 三つの『あ』・・・「あいさつ」・「あんぜん」・「ありがとう」の実践 確かな成長が感じられた2学期

本日無事に2学期が終わりました。1年の中で一番長く、また、いろいろな取組が多い2学期、子どもたちの活躍や頑張りがたくさんみられました。終業式では、子どもたちと一緒に2学期を振り返りました。子どもたちは自分の確かな成長を感じたことと思います。

このような子どもたちの成長は、日々の学校の学びだけでなく、保護者のみなさまの大きな支えがあったからこそです。そして、たくさんの地域の方々にも支えていただきました。本当にありがとうございました。

12月8日(日)に湖東中学校で「青少年を育てる湖東のつどい」が開催されました。青少年健全育成標語の表彰では、6年生の黒川涼子さんが、小学生の部で最優秀賞でした。

ありがとう そっとことばに だしてみた



講演会では、『現代の若者気質について考える』という演題で、佛教大学の原清治教授が講演されました。最近の若者の特徴として、・オンラインゲームを通して友だちを作ったり簡単に裏切ったりする。・実際に出会って話す友だちより、LINE でつながっている子を親友と思う。・自分と同じ価値観を持つ者としか友だち関係を築かない。などの特徴があるという話でした。オンラインゲームやLINE のない時代に育った大人にはなかなか理解しにくいことですが、今を生きる子どもたちが、しっかりとコミュニケーション能力を身につけ、自分の思いをきちんと相手に伝えることができるようにしていかなければならないと切実に感じました。そのためには直接型のコミュニケーションを意図的に増やして相手の気持ちを知ることや、自分が考えていることを伝える機会を増やすことが大切です。

学校では学習の中で「話す」機会を増やすようにしています。ご家庭でも、家族の会話を増やすことを心がけていただけるとありがたいと思います。

また、地域の方やスクールガードさん、ボランティアの皆さんに声をかけていただけることで、いろんな方との直接会話の経験を増やしてほしいとも思っています。

明日から冬休みです。子どもたちがまた地域でお世話になります。どうぞよろしくお願いたします。

どうぞよいお年をお迎えください。



先日、「湖東中学校区スマホルール4ヶ条」を配布しました。裏面には家庭でのルール作りの大切さについて書かれています。

子どもたちのネット依存を防ぎ、正しい活用の力をつけられるよう、ご家庭でのルール作りをよろしくお願いたします。

1月行事予定

- 1日(水) 元日
- 7日(火) 第3学期始業式
- 8日(水) 給食開始・5・6年身体測定
- 9日(木) 3・4年身体測定・委員会活動
- 10日(金) 1・2年身体測定
3年生校外学習(能登川博物館)



- 16日(木) 校内書き初め展
百人一首大会
- 20日(月) 給食感謝週間
- 21日(火) ポンぽんの会
- 22日(水) 学習参観・PTA 子育て教育講演会
- 23日(木) 6年がん教育・喫煙防止教育
- 27日(月) 集金日・給食費振替日・委員会活動
- 29日(水) 6年租税教室